

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,  
die an ihn denken.*

Traurig nehmen wir Abschied von meiner lieben Frau, unserem lieben Mami, Schwester, Schwiegermutter und Omi

# Esther Meier-Koch

30. Juni 1944 – 20. Januar 2017

Nach schwerer Krankheit durfte sie ruhig einschlafen. In unseren Herzen und Gedanken wird sie immer bei uns bleiben.  
Wir werden sie sehr vermissen.

In stiller Trauer:

Hanspeter Meier-Koch  
Esther und Axel König-Meier mit Lars und Noel  
Patricia Meier Woster und Ian Woster mit Lili  
Margrit und Heinrich Bräm-Koch  
Hans und Elfi Koch  
Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, 27. Januar 2017, um 14.15 Uhr in der evang.-ref. Kirche Rafz statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Anstatt Blumen zu spenden unterstützen Sie bitte die Spitex Rafz, Postkonto 82-4872-1.

Traueradresse: Hanspeter Meier-Koch, Bahnhofstrasse 8, 8197 Rafz